

Generalízase oposición contra Amin en Uganda

Nairobi, Kenya, febrero 13. (UPI). (Por Raymond Wilkinson). En círculos diplomáticos y periodísticos circularon hoy versiones sobre un estado de oposición generalizada contra el gobierno del presidente de Uganda, Idi Amin, de resultas del cual habría muertos, heridos y detenidos entre tropas y civiles.

El periodista David Martin, que mantiene estrecho contacto con el ex presidente Milton Obote y con exiliados ugandeses, publicó informaciones sobre la situación de intranquilidad y supuestas atrocidades en Uganda.

En su última crónica para el diario "The

Observer" de Londres, Martin dice que cientos de personas han sido ultimadas y otras tantas arrestadas en una depuración que se inició hace una semana luego de un atentado contra la vida de Amin que se produjo hacia fines del mes pasado.

Estado de oposición

En fuentes diplomáticas y allegadas a los exiliados ugandeses se confirmó hoy que en las últimas semanas se habían producido incidentes en Uganda y que había un estado de oposición hacia Amin, pese a que no se

Pasa a la página 75

Tropas sirias se repliegan a sus antiguas posiciones

Jerusalén, febrero 13. (UPI). Las tropas sirias comenzaron a repliegarse de las posiciones que ocupaban cerca de Nabatiye, en el sur del Líbano, dijeron fuentes israelíes. Las primeras unidades abandonaron sus posiciones al sudeste de la aldea y el resto se retirará seguramente de las que ocupan en el norte, antes de que el secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance comience el martes su gira por el Medio Oriente, añaden las fuentes.

Las noticias del repliegue llegaron a Israel después que Washington organizase contactos extraoficiales entre Tel Aviv, Damasco y Beirut.

El primer ministro Yitzhak Rabin atribuyó la retirada de los sirios a los esfuerzos diplomáticos de Estados Unidos.

"Creo que los esfuerzos diplomá-

ticos traerán lo que estamos intentando conseguir", dijo Rabin a los residentes de unas granjas colectivas fronterizas.

Opinión de Peres

Por su parte, el ministro de Defensa Shimon Peres dijo que no estaba sorprendido y atribuyó el éxito de la retirada "a la política

Pasa a la página 102

Acusan a Libia de fomentar subversión roja en Egipto

El Cairo, febrero 13. (UPI). (Por W. G. Kirolos). Un alto funcionario egipcio acusó hoy al gobierno de Libia, encabezado por el coronel Moammar Khadafy, de alentar a la subversión comunista en Egipto y asociarse con el gobierno de la Unión Soviética para lanzar una campaña de propaganda bélica contra este país. La acusación fue precipitada por una declaración, difundida ayer por Radio Libia, por la cual una organización autodenominada "Frente de Liberación Egipcio" (FLE) se responsabilizó por los episodios de violencia que se registraron el mes pasado en Egipto en protesta contra aumentos

de precios en los productos alimenticios.

"Esa declaración y el hecho de que haya sido difundida a través de Radio Libia es una clara admisión de las vinculaciones

Pasa a la página 102

Policía captura a guerrillero neofascista en Roma

Roma, febrero 13 (UPI). Policías protegidos por chalecos con

Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATADO. Indianápolis, Ind. Feb. 13 (AP). Richard C. Hall, ejecutivo de una compañía prestamista que fue mantenido como rehén durante 3 horas por un pistolero, sonrió después de ser rescatado por la policía. El secuestrador fue apresado.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SECUESTRADORES CAPTURADOS. Madrid, Feb. 13 (AP). Al rescatar al consejero real Antonio María de Oriol y Urquijo y al teniente general Emilio Villaescusa, la policía madrileña capturó a cuatro miembros de la banda izquierdista "Grapo", quienes fueron acusados del secuestro de los dos altos funcionarios. Otros más señalados por éstos están siendo buscados intensamente. Arriba, Juan José Díaz Fernández y Manuel Casimiro Gil. Abajo, Abelardo Collazo y Olegario Sánchez Corrales.

Mujer casada de E. U. apta para el sacerdocio católico

Chicago, (Illinois), febrero 13. (UPI). (Por Robert Mackay). Después de 10 años de estudios, una madre de 43 años que tiene cuatro hijos se convertirá hoy en la primera mujer casada de Estados Unidos que ha completado todos los requisitos académicos para ingresar en el sacerdocio católico. Pero, al menos por el momento, el estado marital y el sexo de Rosalie Muschal-Reinhardt impiden que entre en el clero.

"Realmente espero que ello pueda llegar a ocurrir dentro de los próximos 10 o 15 años", manifestó en el curso de una entrevista.

"Creo que va a pasar mucho más rápido de lo que piensa la mayoría de la gente".

La señora Muschal Reinhardt, quien reside en Chicago, se gradúa

Pasa a la página 51

Tailandia envía helicópteros de combate a zona fronteriza

Bangkok, febrero 13. (AP). Helicópteros de combate de refuerzo fueron enviados hoy a un sector fronterizo en el nordeste de Tailandia tras los ataques de insurgentes comunistas y soldados del Pathet Lao en los que fueron heridos doce soldados gubernamentales, dijo Radio Tailandia. El primer ataque ocurrió el sábado por la madrugada en una base militar en la provincia de Nan, a unos 560 kilómetros al nordeste de Bangkok. Los terroristas dispararon cohetes y morteros contra un helicóptero de reabastecimiento que aterrizó en el lugar. Aunque no hicieron impacto en la máqui-

na, fueron heridos seis soldados, dijo la radio.

Horas después ocurrió otro incidente en la misma zona, cuando soldados laosianos cruzaron el río

Pasa a la página 23

Planes de desastre trazan en zona occidental de N. Y.

Nueva York, febrero 13. (UPI). Las autoridades de la porción occidental del Estado de Nueva York trazaron planes de desastre para hacer frente a las inundaciones que puedan resultar de una prematura alza de temperaturas. Mientras tanto, boyantes por la subida descongela- ción de febrero, los remolcadores han podido abrirse paso por el río Mississippi que estaba congestionado por los hielos. El tiempo benigno, después de las heladas del invierno más brutal de que se tiene memoria, continuaba sosegando a los pobladores del centroeste y del este.

La lluvia en su mayor parte ha sido ligera mitigando —por ahora— la amenaza de las inundaciones del deshielo.

El Servicio Nacional Meteorológico ha puesto en alerta a la por-

Pasa a la página 51



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

WALDHEIM EN CHIPRE. Nicosia, Feb. 13 (AP) El secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim (sentado a la derecha), concede hoy una conferencia de prensa al aire libre en el aeropuerto de Nicosia, Chipre, después de sostener conferencias privadas con el presidente Makarios y el líder

turco-chipriota Dentash, en busca de paz duradera en la isla. Waldheim pasó el día paseando por la isla. En el fondo se ve un avión de la Cyprus Airways, varado en el aeropuerto desde que los turcos lo capturaron en 1974.

al cerrar la edición